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Shadow代表：Zeka和DRX谈判破裂不是因为Kanavi来不来

 

Shadow经纪公司代表出现在前JAG、GRF监督直播间，部分内容翻译如
下：

H-Dragon：最后，观众一直在问“是Zeka想要Kanavi吗？”

代表：Zeka想要Kanavi吗？我跟Zeka打过电话了，这并不重要。因为我
不在谈判桌上，所以不知道内容具体是什么样的，我只是跟大家说谈判
破裂“是不是因为Kanavi”。
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H-Dragon：因为Zeka有可能会离队，所以DRX想要留下Zeka，先接触了
Kanavi。

代表：是的。

H-Dragon：然后Zeka向Shadow确认了这个事实，Shadow也跟周围的熟人
确定了事实，但最终（协商）不顺利。

代表：是的。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/1669537392156.html
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